
 

 

 

Kreisstadt Homburg 
 

 
 

 
Öffentliche Bekanntmachung 

 
Es findet eine Sitzung des Ortsrates Einöd am Donnerstag, 18.01.2024 um 17:00 Uhr, Bür-
gerhaus Einöd, Hauptstraße 84, 66424 Homburg-Einöd statt.  
 
 
Tagesordnung: 
Öffentlicher Teil 
 
1) Eröffnung der Sitzung 

 
 

2) Genehmigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 12.10.2023 
 

 

3) Antrag der SPD-Fraktion: LKW-Verkehr Kandelgrundstraße 
 

 

4) Antrag der SPD-Fraktion: Bürgerhaus Einöd 
 

 

5) Antrag der SPD-Fraktion: Begehbarmachung der Guldenschlucht im Gemeinde-
bezirk Einöd 
 

 

6) Allgemeine Unterrichtungen 
 

 

 

Nichtöffentlicher Teil 
 
7) Genehmigung der Niederschrift der nichtöffentlichen Sitzung vom 12.10.2023 

 
 

8) Sanierung und Erweiterung der Prot. Kindertagesstätte in Homburg-Einöd, Am 
Asenbühl 
 

 

9) Verkauf eines Anwesens in der Hauptstraße 
 

 

10) Allgemeine Unterrichtungen 
 

 

 
 
 
Dr. Karl Schuberth 
Ortsvorsteher 



2024/0007/100 
öffentlich 
Beschlussvorlage 
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Antrag der SPD-Fraktion: LKW-Verkehr 
Kandelgrundstraße 
 

Beratungsfolge Geplante Sitzungstermine Ö / N 

Ortsrat Einöd (Entscheidung) 18.01.2024 Ö 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anlage/n 
 
1 Antrag SPD-Fraktion Kandelgrund (öffentlich) 

TOP 3



Ulrich Fremgen      4.1.2024 
SPD Fraktion im Ortsrat 
 
 
 
Karl Schuberth  
Ortsvorsteher im GZ Einöd 
 
Sache Verkehr Kandelgrundstraße 
 
Nach Beschwerden von Anwohnern wegen der Verkehrssituation im Bereich Kandelgrund und 
Spielplatz wegen LKW Verkehr und einer zu schnellen Fahrweise großer Traktoren habe ich 
am 26.Okt. 2023 eine Anfrage an die Verwaltung gesendet. 
 
Eine Antwort kam nicht, eine Geschwindigkeitsmessung wurde wohl durchgeführt, allerdings 
in einer Zeit wo die Baustelle in Zweibrücken ruhte und wegen er Jahreszeit kaum Bauern 
unterwegs waren. 
 
Vielleicht kann die Verwaltung eine Antwort geben 
 
Gruß 
U. Fremgen 
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2024/0008/100 
öffentlich 
Beschlussvorlage 
100 - Hauptabteilung 
Bericht erstattet: Ulrich Fremgen 
 

 

 
 
 

Antrag der SPD-Fraktion: Bürgerhaus Einöd 
 

Beratungsfolge Geplante Sitzungstermine Ö / N 

Ortsrat Einöd (Entscheidung) 18.01.2024 Ö 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anlage/n 
 
1 Antrag SPD-Fraktion Bürgerhaus (öffentlich) 

TOP 4



Ulrich Fremgen 
 
Karl Schuberth  
Ortsvorsteher im GZ Einöd 
 
 
Hallo Karl, 
 
Zustand um das Bürgerhaus in Einöd 
 
Das Bürgerhaus in Einöd zeigt sich sehr häufig in einem sehr unerfreulichen Zustand. 
 
Die Fassade im Treppenbereich fällt der Putz nun großflächig ab. 
Die Fenster die vor etwa 8-10 Jahren zum letzten mal gestrichen wurden, werden faul. 
Die Gebäudebeleuchtung z.T. defekt. 
Um das Gebäude vieles in ungepflegtem Zustand. 
Die Mülleimer selten gelehrt, auch um das habe ich mich gekümmert. 
Einen Besen sieht das Haus häufig nur bei unseren Arbeitseinsätzen. 
 
Über fast 15 Jahre habe mich immer wieder ehrenamtlich gekümmert, nun so nicht mehr. 
 
 
Vielleicht gibt es eine andere Lösung? 
 
 
 
Freundliche Grüße 
U. Fremgen 
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2024/0006/100 
öffentlich 
Beschlussvorlage 
100 - Hauptabteilung 
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Antrag der SPD-Fraktion: Begehbarmachung der 
Guldenschlucht im Gemeindebezirk Einöd 
 
 

Beratungsfolge Geplante Sitzungstermine Ö / N 

Ortsrat Einöd (Entscheidung) 18.01.2024 Ö 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anlage/n 
 
1 Antrag SPD-Fraktion (öffentlich) 

TOP 5



Ulrich Fremgen                                                                               4.1.2024 

SPD Fraktion im Ortsrat Einöd 

 

Karl Schuberth 
Ortsvorsteher im GZ Einöd 

  

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher 

  

Antrag der SPD Fraktion für die Ortsratssitzung am 18.1.2024 

 Begehbarmachung der Guldenschlucht im GZ Einöd 

  

Das Thema Guldenschlucht wurde in den vergangenen Jahren nach den z.T. 
schweren Schäden in 2017 durch ein Unwetter wiederholt im Ortsrat Einöd so 
seit 2018 und in den folge Jahren mehrmals behandelt. Vorschläge seitens des 
Ortsvorstehers aus 2021 und der SPD Fraktion wurden hinlänglich diskutiert und 
sind bekannt. Nun konnten im saarländischen Landeshaushalt 10.000 € durch 
MdL Pascal Conigliaro Mittel für Planungs- und erste Ausführungsarbeiten 
gesichert werden.  

Über die Wichtigkeit dieser Touristischen Maßnahme direkt an der Landes-/ 
Stadtgrenze zwischen dem Hungerberg und dem Wattweilertal muss wohl nicht 
länger diskutiert werden. 

In unserem erneuten Antrag geht es uns darum erneut mit der Verwaltung nach 
Lösungen zu suchen, die eigentlich auch von einem „Planungsbüro“ schon 
einmal aufgegriffen wurden. Nur so können nun auch Fördermittel für diese 
Umweltmaßnahme beantragt werden, so dass dann auch eine zeitnahe 
Umsetzung erfolgen kann.  

  

Mit freundlichen Grüßen 

Ulrich Fremgen  

TOP 5
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